

ENTREGA DE APOYOS A VECINOS DE LA CALLE SANTIAGO GUTIÉRREZ.

“Entrega de enceres, tinacos y material para la restauración de casas”

Arandas Jalisco, miércoles 31 de diciembre del 2015.- El Presidente Municipal de Arandas, Maestro Salvador López Hernández, acompañado por la Regidora de Comunicación Social, Maestra Martha Andrea González Alfaro; la Regidora de Desarrollo Humano, C. Esperanza Hernández Alfaro y el Director de Seguridad Pública, A.C.E. Heliodoro Barajas Valencia, entregó apoyos a vecinos afectados por el siniestro en la calle Santiago Gutiérrez.

Se beneficiaron 25 familias entregándoles salas, televisiones, aparatos electrodomésticos, tinacos, vajillas. Además de proporcionarles vidrios para sus casas y pintura para sus fachadas e interiores. Se les han dado vales para que personal de servicios municipales sigan trabajando en la restauración de sus viviendas.

El Presidente Municipal, expresó que esta acción ha sido un esfuerzo en conjunto entre los que conforman la actual administración, ya que regidores y funcionarios se solidarizaron con la causa, con la única finalidad de que la zona quede aún mejor de cómo estaba, antes del percance que vivieron los vecinos.

Un representante de los vecinos, agradeció el apoyo de las autoridades mencionando que estaban conscientes, de que esta acción no era responsabilidad del Ayuntamiento, pero que estaban profundamente agradecidos por el respaldo que han sentido en todo momento, en especial de parte del Maestro Salvador López Hernández.

